



Knackergrillen auf der Goaßwoad

Weil es am letzten Mittwoch in diesem Schuljahr keine gesunde Jause mehr gab, beschlossen wir, auf der Goaßwoad am Lagerfeuer eine Knacker zu braten, die vom Lehrerteam spendiert wurde. Manche Mädchen hatten sich sogar einen Teig zum Backen eines Stockbrottes mitgenommen. Frau Gerlinde Kreil hatte uns schon vor der Esspause ein tolles Feuer entfacht, sodass wir sofort grillen konnten. Herzlichen Dank dafür! Als Nachspeise gab es von drei Kindern, die in den Ferien Geburtstag haben, Geburtstagsmuffins: Von Leonie, Valentina und Elias. Anschließend durften wir den tollen Spielplatz ausgiebig nützen.

